



Château L'Afrique César à Sumeire

AOP côtes de provence rosé 2016

L'Afrique, c'est le domaine varois de la famille Sumeire, par ailleurs vignerons à Trets (Coussin) et Puyloubier (Maupague). La cuvée César est issue d'une sélection parcellaire rigoureuse de grenaches et syrahs. Sur un nez et une entrée de bouche assez explosive et typique des côtes de provence, le vin trouve ensuite son rythme de croisière grâce à une belle matière et une grande minéralité. La bouteille y gagne une finesse et une longueur en bouche pour le coup pas si courante dans les rosés.

Vente en ligne sur www.sumeire.com